

新年のご挨拶 本年もよろしくお願ひ申し上げます 理事長 瀬良 智機

新年明けましておめでとうございます。
令和三年の年頭にあたり、皆様には、穏やかに新年を迎えられましたことと心からお慶び申し上げます。また、日ごろより、私ども日本住宅パネル工業協同組合の業務についてさまざまなご支援を頂戴しておりますことに、心より感謝申し上げます。

去年は、新型コロナウイルスの感染拡大により、思いもかけない一年となり、世界中の社会経済全体に大きな影響がありました。新しい年もまた、Withコロナの「新しい日常」が模索される中、さまざまな変化や課題が待ち受けていることと思ひます。

パネ協といたしましては、お客様ならびに関係者の皆様、地域の皆様および職員の安全確保を最優先に、引き続き感染拡大防止の取り組みを徹底しつつ、しっかりと足元を見つめて、着実な歩みを続けて行きたいと考えております。

本年も、ご指導、ご鞭撻のほどお願ひ申し上げます。



トップニュース パネ協試験場で東大稲山研究室がトラスの強度試験実施
リニューアル実施後の200kN圧縮試験機を使用

2020年12月、東京大学農学部木質材料学研究室(稲山正弘教授)は、同年4月にリニューアルオープンした、パネ協中央試験場(埼玉県ふじみ野市)において、木質トラスの実大実験を実施しました。

今回の試験は、リニューアルによる200kN圧縮試験機移設後初めての大型試験で、試験体は、いずれも木材と鋼材を組み合わせた平行弦トラス(幅12m、高さ1.2m)と張弦トラス(幅11m、高さ1.89m)です。これらは小学校のランチルーム、事務所ビルの執務室などで軽やかな空間を実現するための屋根を支える部材として活用が期待されています。

稲山教授からは、「移転により実験スペースが広くなり、また装備された天井走行クレーン(ホイスト)を使用することにより、安全・円滑に試験を行うことができた」とのコメントをいただきました。

● パネ協中央試験場については、ホームページをご覧ください。

<http://www.panekyo.or.jp/about/laboratory.html>



稲山正弘教授

平行弦トラス

張弦トラス

パネ協の商品紹介

可動式システム収納ユニット

ミューレックス コロールアルファ
murex coroll α

パネ協は、このほど東京都住宅供給公社の賃貸住宅コーシャハイム経堂フォレスト(世田谷区)に「murex coroll α (ミューレックス コロールアルファ)」を11台納入させていただきました。

本製品は、ライフスタイルや家族の成長に合わせたレイアウト変更が可能な、可動式システム収納ユニットです。

間仕切りとして部屋を2つの空間に分けたり、壁面に配置して空間を最大限に活かしたりすることができ、収納容量もたっぷりあります。付属の専用ハンドルを使用して固定を解除すれば、キャスターが内蔵されているので移動も簡単です。



● 詳しくは、ホームページをご覧ください。

<http://www.panekyo.or.jp/product/storage/storage003.html>



システム収納を間仕切りにして2つの個室として利用



壁面に配置して広い空間として利用



コーシャハイム経堂フォレスト外観

パネ協 営業所紹介

広島営業所 広島市西区井口明神1-14-43 ☎082-270-3700
 担当地域 広島県・岡山県・島根県・鳥取県 **営業所長 棧敷 重和**

当営業所は広島市を拠点に、中国地方4県をカバーしており、公営住宅はもとより、公的・民間の住宅や施設等、幅広い物件を手掛けております。また、内装パネル工法によるプレハブ工事、その他の木工事を始め、木製建具・家具・床・デッキ・LGS等、幅広い分野の工事を実施しております。

特に公営住宅・公的施設では、地場産材を積極的に活用することによって、地域に密着した地場産業の振興に今後も貢献したいと考えております。

また、当営業所には公営住宅・公的施設・民間マンションそれぞれにマッチした新商品や内装のコンセプトに応じた様々なアイテムを展示したショールームを開設しておりますので、ぜひ一度ご覧ください。

直近の工事実績としましては、国土交通省中国地方整備局発注の「海上保安大学校国際交流センター」(広島県呉市)の木・家具工事や北広島町発注の「北広島町まちづくりセンター」(広島県北広島町)の木・内装・家具工事などがあります。



海上保安大学校国際交流センター
(木・家具工事) 2020年2月竣工



北広島町まちづくりセンター
(木・内装・家具工事)
2020年12月竣工

沖縄営業所

那覇市壺川3-4-26 オキジム壺川ビル401号
☎098-996-3422

担当地域 沖縄県 **営業所長 藤井 康典**

沖縄営業所では、公営住宅・公的住宅の内装プレハブ工法による工事をはじめマンション・ホテル・店舗等様々な建築用途の内装工事に携わっております。

今年度グランドオープンした「沖縄逸の彩(ひので)温泉リゾートホテル」(那覇市)では、客室内の化粧壁・家具、共用部ではビュッフェやロビー・受付の装飾家具類の内装工事に加え、人工再生木を使用した屋外ジャグジーのデッキ工事に携わる機会を頂きました。

また、沖縄県内では住宅・施設にかかわらずトイレの床を水洗いする文化があり、特に公共施設のトイレブースには、耐水性・耐久性に優れた「L&Sブース」を積極的に提案し、ご採用頂いております。最近の事例として幼保連携型総合施設「おおぎみこども園」(大宜味村)があります。

これからも、沖縄の気候風土・文化と共に地域に貢献できるパネ協を目指してまいります。



おおぎみこども園
トイレのL&Sブース
2020年1月竣工



沖縄逸の彩(ひので)温泉リゾートホテル
左 ロビーの装飾家具
上 ジャグジーの人工再生木デッキ
2020年10月竣工

トピックス

あいち住まいるフェア2020に出展

2020年11月14日(土)・15日(日)の2日間、住まいに関する最新情報を発信する総合イベント「あいち住まいるフェア2020」が愛知ゆとりある住まい推進協議会等の主催により、オアシス21(名古屋市中区)にて開催されました。

パネ協も2006年3月から継続して出展しており、今回は台形集成材と「こもれび」を組み合わせた家具やシステム収納用扉「なごみ」、内装不燃材のストーンパネルやNMウッド、デザイナー小林幹也氏監修のOSB材を使用したインテリアを展示しました。



短信

2020年11月、パネ協西日本支所会議室において、福岡県建設業協同組合の正副理事長会が開催されました。会議に続いて、パネ協の製品紹介とショールームの見学会が開催され、多くの方にご参加いただきました。



2020年9月、パネ協名古屋支所は、木下建設株式会社名古屋支店様から、プレサンス今池一丁目新築工事において、労働災害防止に寄与したことについて表彰を受けました。



PANEKYO ニュースレター 第9号 2021.01.01
 編集・発行 日本住宅パネル工業協同組合
 113-0021 東京都文京区本駒込 6-15-7
 Phone : 03-3945-2311 <http://www.panekyo.or.jp/>